

XPOS

Jalan Selesai Dibangun, Warga Ucapkan Terima Kasih Kepada Dewan Gerindra, H Kuswandi dan Pemprov Banten

Andang Suherman - PANDEGLANG.XPOS.CO.ID

Jun 21, 2022 - 21:23



Jalan di Kampung Pasirgedong Desa Ciawi Kecamatan Patia Kabupaten Pandeglang Selesai Dibangun, Warga Pun Ucapkan Terima Kasih Kepada DPRD Fraksi Gerindra H Kuswandi dan Pemerintah Propinsi Banten.

PANDEGLANG, BANTEN, - Program peningkatan pembangunan infrastruktur terus digenjot Pemerintah Propinsi Banten, salah satunya usulan atau aspirasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), melalui Anggaran Pendapatan, dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Banten.

Untuk tahun ini, khususnya di Kabupaten Pandeglang, program pembangunan melalui aspirasi dewan itu pun sudah masuk tahap pelaksanaan.

Seperti proyek pembangunan infrastruktur jalan paving blok di Kampung Pasirgedong Desa Ciawi, Kecamatan Patia Kabupaten Pandeglang, Propinsi Banten.

Dari pantauan awak media, proyek APBD Propinsi Banten Tahun Anggaran 2022 tersebut, yang diluncurkan, Dinas Perkim Propinsi Banten dilaksanakan CV Mitra Jaya bersama warga setempat sudah selesai dikerjakan.

"Alhamdulillah Proyek Paving Blok ini sudah terpasang dengan baik, itu semua berkat kerjasama dan kekompakan warga demi suksesnya pembangunan di lingkungannya," ujar Juki warga setempat kepada awak media JNI, pada Selasa (22/06/2022).

Dikatakan Juki, volume pekerjaan pemasangan paving blok itu sendiri dengan lebar kurang lebih 3 Meter dan Panjang 171 Meter.

"Pembangunan jalan ini juga merupakan salah satu program dambaan dan keinginan warga serta para tokoh masyarakat Kampung Pasirgedong Desa Ciawi," tukasnya

Hal senada disampaikan beberapa warga setempat yang mengaku senang atas selesainya pembangunan jalan di desa mereka.

"Tentu kami senang dengan terealisasinya program pembangunan jalan ini. Untuk itu kami juga mengucapkan terima kasih kepada wakil rakyat dari Fraksi Partai Gerindra, Bapak H Kuswandi yang telah membawa program aspirasinya ke desa kami. Semoga tahun depan di kampung kami, tidak ada lagi jalan rusak," pungkas Warga Desa Ciawi.***